TRABAJOS ARQUEOLÓGICOS DE CAMPO DESARROLLADOS EN LA FOSA ANTIGUA DEL CEMENTERIO SAN FERNANDO DE SEVILLA

Continúan los trabajos de búsqueda, indagación y localización de la Fosa Antigua del Cementerio San Fernando.

Los trabajos desarrollados en las Cuadrículas CD1 y CD2 han finalizado esta semana con la documentación de los hallazgos, procediéndose después al cierre de las mismas, al objeto de normalizar los accesos a las áreas de trabajo.





Proceso de documentación de hallazgos en las cuadrículas CD1 y CD2..

Se procede también a la apertura de un nuevo sondeo en el supuesto extremo oriental de la Fosa, al objeto de documentar su límite por este sector.



Área donde se proyecta la cuadrícula CD3.





Inicio de los trabajos en la cuadrícula CD3.

El miércoles día 19 de septiembre fue día de "puertas abiertas" en las Fosas. Recibimos la visita de los familiares de las víctimas, de los responsables municipales en Memoria Histórica y de la prensa. Durante la jornada damos cuenta de los trabajos llevados a cabo hasta el momento y de los resultados obtenidos.





Jornada de "Puertas Abiertas". Visita de familiares, autoridades y prensa.



Jornada de "Puertas Abiertas". Visita de familiares, autoridades y prensa.